
 

 

 
São Paulo, 24 de Julho de 2023



 

 

Ofício Nº 033/2023 
Ref. Ata IX Reunião Ordinária CPM Penha 

 

Senhor Subprefeito, 
 

Solicito os seus bons ofícios no sentido de enviar para publicação no Diário Oficial do 

Município Ata da IX - Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Penha, 

realizada no último dia 14 de Setembro de 2023, no Diário Oficial do Município, conforme a 

lauda abaixo: 

 

“Ata da IX - Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Penha 

 

“Conselheiros Presentes: Firas Bruno Fawakhiri de Freitas, Milene Soares Silva, 

Alexandre Neri Jr, Altair Francisco e Benjamin Soto Soto. 

Conselheiros Ausentes: Ieda Papa, Afonso e Luis Carlos Leite. 

Convidados Munícipes: Isaac Neco. 

Interlocutores da Subprefeitura: Denise Vieira Rose. 

Início da reunião: 19:00 

 

Abertura da reunião: 

A IX Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal teve início no horário 

previsto, às 19h, com a presença dos membros do Conselho, representantes da 

Subprefeitura e Convidados Munícipes. 

Apresentações: 

Foram realizadas as apresentações dos participantes presentes na reunião. 

Desligamento do então Conselheiro Osni Pandori: 

Osni informou aos membros que foi convidado para participar do "Descomplica" e, 

portanto, está se desligando do Conselho Participativo Municipal. Ele agradeceu a todos pelo 

tempo em que atuou como conselheiro e expressou sua satisfação em contribuir de forma 

mais ampla. Destacou que a UPA (Unidade de Pronto Atendimento) era um projeto antigo e 



 

 

manifestou sua esperança de que o Conselho continue se empenhando para torná-lo 

realidade. 

Leitura da Carta de Desligamento do então Conselheiro Osni Pandori: 

Foi realizada a leitura da Carta de Desligamento de Osni, a qual foi devidamente 

registrada. 

Eleição do coordenador e secretário: 

Foram apresentados os candidatos Alexandre e Benjamim para a coordenação do 

CPM. Após a votação, Alexandre foi eleito com 5 votos a favor, contra 1 voto para Benjamim 

e 2 ausências. Quanto ao cargo de secretário, foi reeleito Firas Freitas com 6 votos a favor e 

2 ausências. 

Discurso de Alexandre: 

Alexandre agradeceu a honra de ser eleito coordenador e enfatizou a importância do 

Conselho em atender às demandas da população, buscando melhorias e corrigindo 

problemas existentes. Ressaltou que o papel do coordenador é levar as informações e 

decisões para o grupo, não tomando decisões individuais. 

Pautas para as próximas reuniões: 

Foram discutidas algumas pautas para as próximas reuniões, sendo destacada a fala 

de Firas sobre questões específicas. 

Sugestão de Denise: 

Denise sugeriu criar um cronograma para as atividades do Conselho e uma planilha 

de planejamento, contendo informações detalhadas, como local e endereço completo, para 

melhor especificação das demandas. Ela destacou a necessidade de registrar números de 

protocolo e datas para acompanhamento das ações. 

Propostas pendentes: 

Foi lembrado o acordo feito na última reunião de revisar as propostas apresentadas, 

ressaltando que algumas já obtiveram resultados positivos, como o caso do consultório de 

rua. 

Situação do Tiquatira: 



 

 

Osni relatou a situação de insegurança no Tiquatira, com ocorrências frequentes de 

assaltos. Foi sugerido que o Conselho envie um ofício para a GCM (Guarda Civil 

Metropolitana) para colaborar com a resolução do problema, mesmo considerando que a 

PM (Polícia Militar) também já tenha atuado na região. 

Importância do CONSEG: 

O Representante da Secretaria da Casa Civil Isaac informou sobre a importância do 

CONSEG (Conselho Comunitário de Segurança) estar ativo e ressaltou a necessidade de 

registro de boletins de ocorrência para análise de dados sobre crimes na região. 

Revitalização na Vila Buenos Aires: 

Foi mencionada uma reunião com a CET (Companhia de Engenharia de Tráfego) para 

solicitar a criação de vagas para estacionamento de caminhões na Vila Buenos Aires. Ficou 

em dúvida se, após a revitalização, haverá uma placa de proibido estacionar na ciclofaixa. 

Hospital da Penha: 

Discutiu-se sobre os pedidos para a criação de um hospital na Penha e a tratativa 

com a Beneficência Portuguesa. Também foi mencionado o espaço do seminário da Penha, 

porém, não foram apresentados detalhes adicionais sobre o assunto. 

Encerramento: 

A reunião foi encerrada às 21h com agradecimentos e a definição da próxima data 

para o encontro.” 

 

 

Cordialmente, 

Osni Pandori, 

Coordenador CPM Subprefeitura da 

Penha 

(11) 9 6319-6569 

Firas Bruno Fawakhiri de Freitas, 

Secretário do CPM Subprefeitura da 

Penha 

 

Ao Ilustríssimo Senhor, 

Subprefeito da Subprefeitura da Penha, Flávio Sol 

Secretaria Municipal das Subprefeituras 


